



Sociedad Española de  
la Ciencia del Suelo

## Resumen de la Jornada inaugural del Año Internacional de los Suelos en el Campus de Lugo, Universidad de Santiago de Compostela, 22/04/2015

**Crónica de la Jornada: Dra. Esperanza Álvarez Rodríguez**

**Fotografías: Dr. Roxelio Pérez Moreira**

Dpto. Edafología y Química Agrícola

Escuela Politécnica Superior de Lugo

Universidad de Santiago de Compostela

El día 22 de abril, coincidiendo con el día de la Tierra, tuvo lugar en la Escuela Politécnica Superior de Lugo (EPS), Universidad de Santiago de Compostela, una jornada para conmemorar la celebración del Año Internacional del Suelo e inaugurar la exposición itinerante de la SECS “Los Suelos y la Biodiversidad Forestal”.

La jornada, coordinada por la Dra. Esperanza Álvarez Rodríguez, tuvo lugar en el salón de actos de la EPS y se inició a las 12h con una conferencia impartida por la Dra. Doña Tarsy Carballas del IIAG-CSIC de Santiago de Compostela titulada *Trayectoria de la “Escuela de Edafología de Galicia”*. En su intervención la Dra. Carballas nos habló de los inicios de la Edafología en Galicia e hizo un recorrido por algunas de las contribuciones más importantes que los edafólogos gallegos habían realizado a lo largo de estos años.

Una vez finalizada la conferencia, tuvo lugar un acto académico presidido por la Vicerrectora de Servicios Universitarios del campus de Lugo, Carme Silva Domínguez, y en el que participaron también el Subdirector Xeral de Recursos Forestais de la Xunta de Galicia, Federico Sánchez Rodríguez; el Director de la EPS, Tomás Cuesta; la Presidenta de la delegación territorial de Galicia de la SECS, Montserrat Díaz Raviña y

el Director del Departamento de Edafología y Química Agrícola de la USC, Eduardo García-Rodeja.

En el acto académico, algunos componentes de la mesa destacaron la importancia de la protección y conservación del suelo y reivindicaron la necesidad de introducir materias relacionadas con su estudio en los programas de educación secundaria y BAC, y de ampliar los créditos de Edafología en toda la USC, particularmente en los Grados de Ingeniería Forestal y del Medio Natural y en el de Ingeniería Agrícola y de las Industrias Alimentarias que se imparten en la EPS. También se puso de manifiesto la necesidad de cooperación entre empresas y administraciones para avanzar en la conservación y protección de los suelos y se hizo referencia a las actividades que la delegación de Galicia de la SECS pretende realizar a lo de este año.

Concluido el acto académico, se procedió a la inauguración de la exposición de la SECS “Los suelos y la Biodiversidad Forestal”, instalada en paneles en los pasillos de la EPS, al lado del salón de actos. La exposición permanecerá abierta al público en la Escuela Politécnica Superior del campus de Lugo hasta finales de mayo.

Se muestran a continuación algunas fotografías de la jornada:



*Dra. Tarsy Carballas, ponente en la Jornada AIS2015 en el Campus de Lugo*



*Autoridades en la Jornada dedicada al AIS 2015 en el Campus de Lugo*



*Asistentes a la Jornada en el Salón de Actos de la EPS de Lugo*



*Exposición "Los Suelos y la Biodiversidad Forestal" en la Jornada AIS2015 en el Campus de Lugo*